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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2019年 12月 日
己亥年十二月初五

30 高邮 2℃—11℃
多 云 ，偏 北 风 5- 6
级。
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今日总值班 夏在祥

责编 张维峰 版 式 纪 蕾

本报讯（记者 朱亚萍）日前，全市
宗教活动场所安全工作专项整治动员
部署会召开。市委常委、市政府党组成
员、市委统战部部长杨文喜出席会议并
讲话。

杨文喜强调，要坚决响应号召，确
保把思想和行动统一到中央和省、市党
委政府的决策部署上来；要坚守岗位阵
地，积极深入开展排查整治，对检查发
现的风险隐患持续开展检查督导；要坚
持问题导向，着力将专项整治工作要求
落到实处，坚持条块结合、联动推进，坚
持边整边改、整改结合，坚持标本兼治、

重在治本；要坚定扛起责任，全面强化
对安全工作的组织领导，把宗教活动场
所安全专项整治行动作为一项重大政治
任务来抓，做到组织领导再加强、工作责
任再落实、推进机制再完善、舆论氛围再
营造，确保将各项措施要求不折不扣落
到实处。

会上，市委统战部解读了宗教活动
场所安全工作专项整治实施方案，并就
宗教活动场所消防、建筑、电气、林木、食
品安全等方面的排查整治工作进行了培
训。各乡镇（园区）、各宗教活动场所分
别递交了安全工作责任书。

我市部署宗教活动场所安全工作专项整治

本报讯（记者 王菲菲 黄霏
霏）26日至27日，我市召开冬
春农田水利基本建设暨农村
人居环境整治工作推进会。
推进会分观摩督查和集中开
会两个阶段进行，市领导张
利、张新钢、张拥军参加。市
委常委、市政府党组成员杨文
喜主持会议。副市长李深红
参加高邮镇观摩活动。

26日，市长张利率各乡镇
（园区）、市农业农村局、水利
局主要负责人、分管负责人，
市财政局、住建局等分管负责
人，赴我市13个乡镇（园区）
17个村庄点的农村人居环境
整治百村整治现场、高标准农
田建设及河道疏浚现场进行
观摩和督查。

今年以来，我市积极推进
以“三拆、三整、三提升”(即：
拆除废弃房屋、拆除废弃圈
舍、拆除废弃茅厕，整治村庄
脏乱差、整治农业废弃物、整
治河塘沟渠，提升绿化亮化美
化、提升公共基础设施、提升
日常管护水平)为重点内容的

“百村整治示范”行动，目前农
村生活垃圾治理、农村厕所粪
污治理、农村生活污水治理、
农村“五位一体”长效管护等
成效显著。

在观摩现场，张利对今年
以来我市水利建设、高标准农
田建设以及农村人居环境整治
工作所取得的成绩表示肯定，
要求明年要进一步加大农村人居环境整治力度，
切实做好各项工作，迅速掀起冬春农田水利基本
建设新高潮。 （下转2版）
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本报讯（通讯员 陈进 记者 赵妍东方）28日
下午，庆祝市中医医院建院40周年大会在汇富金
陵大饭店举行。市委常委、宣传部部长潘建奇致
辞，市人大常委会副主任薛晓寒、市政协副主席居
晓波等出席活动。

市中医医院于1979年创办。40年来，一代代
中医医院人继承和弘扬中医文化和优良传统，艰
苦创业、开拓进取，在竞争中求发展，在逆境中求
奋进，医院品牌和整体实力不断跃升，在医疗、教
学、学科建设、人才培养等方面均取得了令人瞩目
的成就。特别是近年来，医院主动适应医药卫生
体制改革和卫生事业现代化的要求，坚持以服务
患者为中心、以医疗质量为核心，积极承担社会责
任，为群众健康和基层医疗卫生事业发展作出了
突出贡献。

潘建奇对市中医医院 40华诞表示热烈祝
贺。他希望，市中医医院以40年院庆为契机，
深入贯彻落实党的十九大和全国中医药大会精
神，抓住中医药振兴发展迎来天时、地利、人和
的大好时机，以更加自觉主动的担当意识、更加
奋发有为的精神状态、更加扎实有力的工作举
措，推动医院建设和发展迈上新的台阶，努力为
人民群众提供安全、高效、便捷的医疗卫生服
务，为建设健康高邮，再立新功、再攀高峰、再铸
辉煌。

活动中，潘建奇和薛晓寒分别为市中医医院
获得卓越贡献团体奖的获奖代表颁奖；薛晓寒与
市卫健委主要负责人为市中医医院医疗集团揭
牌。市中医医院的职工还表演了歌舞、朗诵、小品
等节目。

庆祝市中医医院建院40周年大会举行

本报讯（记者 杨晓莉）27日下午，市委
书记韦峰主持召开市委常委会（扩大）会
议，传达学习中央经济工作会议和省委十
三届七次全会精神，研究部署全市2020年
1月份重要工作，并听取相关工作情况汇
报。他强调，全市上下要深入学习贯彻上
级会议精神，扎实做好明年各项重点工作，
奋力推进全市经济社会高质量发展。

在听取全市2020年1月份重要工作
安排后，韦峰强调，要围绕重要会议精神
抓贯彻，推动涉及我市的相关重点工作进
一步落地落实；要围绕全年工作目标抓考
核，确保我市在全省高质量发展考核中实
现进位；要围绕重要会议活动抓统筹，确
保相关会议活动有序开展，取得实效；要
围绕明年重点工作抓谋划，确保明年工作
实现良好开局；要围绕社会安定和谐抓维
稳，营造欢乐祥和的节日氛围和安定和谐
的发展环境。

在听取市人大常委会、市政府、市政

协、法院、检察院党组工作汇报后，韦峰要
求，要树牢“四个意识”、坚定“四个自信”、
做到“两个维护”，把坚持和加强党的领导
贯穿始终；要围绕中心、服务大局，为决战
决胜高水平全面小康、推动高邮高质量发
展履职尽责、担当作为；要扛稳党建主体责
任，推进全面从严治党不断向纵深发展，着
力营造风清气正的政治生态。

会上，韦峰还分别对全市食品安全、化
工企业整治等工作提出具体要求。他强
调，食品安全是重大民生问题，要抓责任落
实，守住食品安全底线；要抓全程管控，筑
牢食品安全防线；要抓能力提升，强化食品
安全监管队伍建设，提高食品安全保障水
平。同时，韦峰要求，要高度重视化工企业
整治工作，充分认清形势，进一步提高思想
认识，坚决打赢“减化”攻坚战；要压实各方
责任，严格落实属地责任，鼓励企业转型发
展，做好舆论引导；要加强防范化解风险的
能力，做好化工企业整治、设备安全拆除等

工作，维护社会稳定。
针对明年1月份重点工作，市委副书

记、市长张利要求，要切实做好各项工资兑
付工作，积极组织开展走访慰问活动；要进
一步做好信访维稳工作，领导靠前指挥，及
时了解情况，解决实际问题；要切实保障节
日市场供应充足、价格稳定，把好群众“菜
篮子”安全关。就全市化工企业整治工作，
张利强调，要严格按照相关要求，加大化工
企业整治力度，以壮士断腕的意志和决心,
淘汰整治安全系数低、污染问题严重的“小
化工”；要营造氛围、找准时机、齐心协力，
合力推进化工企业整治工作，确保整治工
作依法依规、有力有效。

会议还研究了《关于深化纪委监委派
驻机构改革的有关意见》、《关于进一步加
强新时代民政工作的意见》(讨论稿)、《高
邮市深入开展安全生产专项整治行动工作
实施方案》《高邮市安全生产巡查方案（试
行）》(讨论稿)等。

韦峰主持召开市委常委会（扩大）会议，强调——

深入学习贯彻上级会议精神 扎实做好明年各项重点工作

本报讯（通讯员 杨杰 吴智 子建 记
者 维祥）27日上午，高新区管委会与高邮
农商银行战略合作暨“走千家、访万户”助
力乡村振兴行启动仪式在高新区举行。仪
式上，农商银行向高新区奉上新年“大礼
包”——2020年将提供30亿元信贷，主要
用于支持中小企业发展和助力乡村振兴。
市委常委、组织部部长、高新区党工委书
记、管委会主任王学峰出席仪式并讲话。

为进一步落实乡村振兴战略，更好地
服务高新区中小企业健康发展，有效解决
企业融资难、担保难等难题，高新区管委会
与高邮农商银行达成共识，携手开展战略
合作，按照相互支持、合作共赢的原则，农
商银行将充分利用服务资源，发挥产品优
势为高新区招商引资、重大项目建设、乡村
民营企业融资、信用工程建设、经济结构调
整和产业升级等提供支持。当日，高新区
与农商银行签订战略合作协议，农商银行
现场授予高新区30亿元信用额度。

王学峰在仪式上简要介绍了高新区
今年经济社会发展情况。他希望农商银
行抓住高新区蒸蒸日上的发展势头，牢固
树立“银地一家”的理念，主动参与地方经
济建设，进一步扩大在高新区的信贷总
量，进一步创新金融产品，进一步优化服
务机制。他寄语广大企业，一定要有长远
眼光，视信誉为生命，接受信用资质认定，
不断提升信用等级，在银企间构筑起信
任、合作、互利的和谐关系，用诚信不断开
创银企合作的新天地。他要求有关部门
要当好银企合作的“中介者”，发挥桥梁纽
带作用，发扬“店小二”精神，为银企合作
提供优质高效服务。

农商银行与高新区开展战略合作
提供30亿元信贷支持民企发展和乡村振兴

一枚小小的蛋壳，对于普通人来说无甚用处，但对于高邮实验小学李花老师来
说，却是无限大的舞台。她的蛋壳彩绘，凝聚了她的奇思妙想，展现了丰富多彩的高
邮鸭文化。高邮实验小学专门成立了蛋壳彩绘社，吸引了许多学生加入。

图为李老师精心创作的蛋壳彩绘作品。 王林山 摄


